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REUNLIO ORDINARIA.DO DIA 12 DE jUNIEIO Di 2019

Trr'P P P Pc' Tr)PI‘TTE DA CA1VIARA:

Vitor  Manuel Dias Pr oenga

VEREQREADS7

Antonio Bernardo Morgado Gomes Dionisio Vereador  do Par tido Socialista

Sandra Isabel Santos Fortuna — Vereadora, do Partido Socialista
Silvia Gongalves Nabais — Vereadora do Partido Social Democrata

Amadeu Paula Neves - Vereador  do Par tido Social Democrata

Luis Fffipe Pereir a Gioncalves Vereador  do Par tido Socialista

JUSTIFICOU FALTA APRESENTE REUNIAO:

Antonio dos Santos Robalo — Pmsidpnte da Ctim..ara Municipal

HORA DE 1p3ERTURA:

Rez hor ns

LOCAL Sala° NObre'do Edificio dos Pagos do Coneelho

SALDO DO DIA 11 DE JUNII0 DE 2019 ------------> Op. Orfamental: 2.128.301,24

Op. Ndo °momenta ' :  84&954,78f

• A AD' no tra em  IlEvErar tod IQ. Loin:A •
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Ao Odin° segundo din do in de junho de dois mil e dezanave, nesta cidade de Sabugal, realizou-se a

reuniao ordinkia da Camara Municipal de Sabugal que tive infcio pelas 1000 hora.s Nobre

do Edificio dos Pagos do Coneelho.

Ver ificada a existencia de quorum para funcionamento do executivo, tendo QS membros presentes

ocur tdo os sells lugares, e na auiencia do Senhor  Presidente, da Camara, o Senhor  Vice-Presiclente

da Camara, Vitor Manuel Dias Proenga presidiu a rewilo tendo-a deelarado aberta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ANTES DA ORDEM DO DIA ------------------------------------

1. JUSTIFICACAO DE AUSANCIAS DE MEMBROS DO EXECUTIVO MUNICIPAL

A Camara deliberou, por  unanimidade, justificar  a faits dada pelo Sr . ° Presidente da Camara,

Antonio dos Santos Robalo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. EXPEDIEME =====1 =

No foi entregue nenhum expediente neste ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. INTERVENCIUS po ExEcur ivo MUNICIPAL PARA 'TRATAMENTO DE AssuNros GERAIS DE

INTERESSE AUTARQUICO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

oSenhor  Vice-Presidente da Camara, em conformidade corn o dispogio no ar tigci 52.° da Lei n.°

75/2013, de 12 de setembro, conjugado cam o ar tigo 18.° do Reglinento do FunCionament9 das

iteUniqes de Camara, iniCiou as trabalhos COMecando por •abordar a 4011Capeia Arraiana di Casa

d9 Concelho, no Campq Pequeno, em que afirmou que goitou da admix) por  par te das *was, foi

.cr iado urn espaco pare as atividades economicas, mostra de produtos loCais, bem como ar tesaas.

Havendo, no cntanto :c4stis a melhorar , mas o esforco financeiro feito par  par te do municfpio

valett a pena, e 6 Simbalistito do Campo Pequeno cla..outra eniocao ,ao event°." Napomputo geral

a Capela e a suaerwOlvente Correu bem, e .estamoS de parabens,as Pew. .aderi.ra.m; e, é um

projeto que temos de dar continuiditde."

.Relativamente Cappia :mina no Campo Pequeno, a .Senhar a Ver eador a Sandr a For tuna, .
• tefpr iu que o facto. (la Capeia ser  r ealizada no Campo Pequeno " faz todo o sentido e toda  a

.415.4:#9Finitio'c*Tiryin'ts* 12108/2019
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cliferenca" ..Referiu que embora sej a mais dispendiosa a realize* da mesma no Campo Pequeno,

é da opmiäo que compensa o local e congratulou a Casa do COficelho do Sabugal Pelt?." otimo

trabalho. Nota-se perfeitamente que é gente responsavel e que ester na Casa corn um objetivo

ante°, que a Casa tenha suce,sso, e isso foi notorio na capeia."  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

OjnOttulou a adesio dos sabugalenses, quer  (levees que moram ein Lisboa, quer  deqiieles que

se deslocaram do cor icelho debtou uma reene.agem de apreco " a todos aqueles rapazes que. .
pegaram no Forcao, e que tiveram a forca e a detenninacao para.pegarem os 6 touros, e que

tiveram a alturg. E tambem aquelas pessoas que trabalharn nos bastidores e nao sao visiveis

nestas coisas e que tern um papel fundamental na realizacao do evento."  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

0 Senhor  Vereador  Luis Goncalves esclareceu gee a Sue ausencia no event° se deveu a questoes

familiares " Mas sei que esteve atimo, sei de todo o esforco como a Sandra e o Vitor Osseram,

qUe.o municipio e a casa do concelho fizeram, e o camiiiho sera certamente por w Cons ciente

dos esforgos tradicionais que temos de fazer, nomeadamente financeiros, se é esse o prey° a pagar

para dinamizannos um acontecimento destes, pois que assim seja." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Retomando novaraente a palavra, o Senhor Vice-Presidente de Camara refer iu que relativamente

a.Casa do Concelho do Sabligal notou-se uma"major dinamica e mais responsabilidade, o que del

um.a midor seguranca ao municlpio, por assim dizer, em terrnos de investimento. Referiu tambem

a hoMenagem que foi feita ao granadeiro J ose Manuel Duarte, que acabou por abrilhantar o

espetaculo."

Relativamente ao Congresso Europeu de 'Pur ism° Rural, o Senhor  Vereador  Luis Goncalves

parabenizou a realizacilo do event°. " Sei que foram discutidas questoes que podem beneficiar a

econ omia local. Nao obstante, já temos algumas boas referencias de turtimo rural no municlpio."

QueStionou tambem se term sido feito. o levantamento de quantos congressistas pemoitaram no

Cancelho.. . : • . •
;

0 Senhor  Vice-Presidente da Camara disse que tem esses dados, Inas no conseguia precisar  em

valores, embora tivesse conhecimento que o Hotel do Pro', o Turisino Rural de Sortelha, Repoula

e Vale das Eguas estiveram lot dos.

!Tr  . Ata da Bermilo arlindria  de 12/08/2019 :Papa 1.3



Em it la* 4 questa° colocada; pelo Senhot yereador Luis enicalves, o Senhor :Vet•eatiO!
Amadeu Neves disse que -unia das premissas para se ter  o financiamento do Turismo de Portugal,

cumprir  as 300 dormidas/ camas no concelho por  dia, mas é alga que ainda no se sabe se foi ou

no cumpr ido.

„

Concluindo a oiliest& levatitada pelo Senhor  Vereador  Luis Góncalves,o Senhor  Vice-Presidente

da almaia transmitiu que, no fundo, o objetivo foi cumprido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tomando novamente a palavr a, a Senhor a Ver eador a Sandr a For tuna per guntou ao Senhor

Vice-Presidente da Camara se havia novidades sobre a situactio da Carrola que havia referido numa

anter ior  Reuniao de Camara; ao que o Senhor  Vice-Presidente da Camara r espondeu que se

aguardava a conclusao do process° que se estava a preparar  para fornecimento de betuminoso a

fr io, pelo per iod.° de 3 anos e que apOs o process° concluido a questa° da Carrola ser ia uma das

pr ior itkias. -).-

De Seguida tomou a pa1avra o Sephor  Vereador  Antonio Dionisio para perguntar  se o concurs°

de pessoal para tecnico adininistrativo estaya a decorrer normalmente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

oSenhor  Vice-Presidente da Camara explicou que houve cerca de 180 candidaturas, dos quais

26 passaram na prova escr ita, na avaliacao psicologica desses 26 restavam apenas '  24, estando

apenas a faltar  a entrevista. Esclareceu que tinha sido contratada a universidade de Aveiro para a.

realizacao do teste escrito, bem como os testes de avaliacao psicol6gica. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

oSenhor  Vereador  Antei0 Dionialo perguntou qual a data de previa° para tennino e se o jur i

er a de for a. -----------------------------------------------------------------------------------------------------,

Em r esposta, o Senhor  Vice-Pr esidente da Camar a diw que apos: as entr evistas e diyulga*

do's r esultadoi; era ainda necessar io notificar  os candidates. Ern r elic& ao jr i, o Senhor  Vice-

pr esidente disse que o mesmo 6 ,oinposto pelo " Chefe da Divisab de Gestao Administrativa e

Financeira, J aime' ?into, a Tecnica Superior Justina Baltazar e a Coordenadora Tecnica Dulce

Nabais. .. • • . . .. . ...
Alen! deiSe concursO ha Maii a deCorrer: tan pristo para troika, u* pcisto para fardintiro, um

posto para manutengda industrial, dots postos papa nadadores sal:vadcires (tend° ja terminado 0
,

concurs's); e doss postos para agistentv operacionais. -----------. ,.. • .. • m .. ::. : •

No que toca aos assistentes tecnicas teve-se o'citidade de contratar . a UniVersidade de Aveiro Ora

que os procedimentos fossem o mais transparente possivet"

. !,*11r Ata elm, •;.•
• :
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inaii interVen es, o Senhor  Vice.!residente da Camara passou ao ponto seguinte.

4. RATIFICACAO DE DESPACHOS EXARADOS AO ABRIGO DO N.° 3 DO ARTIGO 35.° DA LEI N.° 75/2013,

DE 12 DE SETEMBRO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
••

No se ver ificaram ratificaOes de despachos.

= • • • • 1 =M M M M WM =M .' " ORDEM DO DIA

111••••••••\/..M.IMMIIMIN1.1•11 I

MMMMM===== M=MP MMM•MMNIMM=M=MM=MM 1=.=,/W /M

DIVISAO DE GESTAO ADMINISTRATWA E VINANCEIRA

.MMIMMIMM=1..M1•11.111.1••••••1

1.1 A Camara dellberou, por  unanimidade, r etirur  da Ordem do Din a ata da Reunilio de Camara

Or dimir ia do din 29-05-2019 e apr ovar  a ata da Reunilto de Camar a Extr aor dimir ia do din

05-06-2019. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .......

1.2 A Camara tomou conheeithento da Reconeffiacito Ramada referente ao Mes de maio de 2019.

•
. • .. .

DIVISA0 DE PLANEAMENTO, URBANISM° E OIRDENAMENTO DO TERRITORIO

2.1 A (Amara tomou conhecinieuto dos despachoi,exarados pelo Sr. °•Piesidente da Camara, no
uso dacompetncia a que refere o n.°:1 do art.° 34.°da Lei n.°75/2013, de 12 de setembro, relativos

Divislo de planeamentO, Urbaninio e Ordenamento do Terr itOrio, no per iodO de 29-05-2019 a

12-06-2019.

NOME . Local da'Obia Datato . Natureia da obra
' . deiat-:ho

Fernando Luis Jan& Birf4 • Rua 14 Casa Nova - 2905.2019 Defiro o projOo de arquitetura de obras
.... , .: .... ... "TraPa"- Quinta Sao ' de Comitniceito' . de uma edificactio
: ''• *:. . • Bartolomeu -,.i bitag.to nts condicoes da kfOrmagid

• , .,. • *DPW' ' ' .
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t
•••'. : • • • ;1.. "'.

- , AO az Rua do Pomo - Vale.;
cfai 48Pas

• 29,05.2019.
. ,

Defiro o projeto de'  inguitetura de obras
de demolick e apipli4ao de um edificio
destinado a habits* nas condigoes dA
inz-ormacao da DPUOT.

Ricardo Manuel Nunes Moreira Rua da Pereira n° 10 - 04.0&2019 Defiro o licenciamento de obras Lk:.

Vila Boa : alteracAo e ampliacAo de uma edificitCAo
destinada a hibitagA0 (legalizacAo), nas
condk oes da inlynno a,s. da DIVOT ..

Germano Luis - CCH de ,Rua di Pante Nova n° 04.061019 -Defiro o' : liceaciatheata de obras de
20 Ruvina, iniio de alteractiO e Umpliaclo de uma edificavio
freguesias de Ruvina, destinada a habitnao (legalizagao),.nas
[wive's e Vale das condioOes da informacao da DPUOT

=11•11.M.M.

DIVISAO DE OBRAS E SERVOS MUNICIPALS

3.1 A Camara deliberou, por ymmimidade, ratificar o despacho exarado pelo Sr.° Vice-Presidente

da Camara no dia 29-05-2019, so abrigo do n°3 do art.° 35.° da Lei n.° 75/2013, de 12/09, no

qual autor iza  a  despesa , r eferente a  r equisicao de ' t ack, em baixa  tensao especia l par s o

event° " AgroRaia" , a realizar em Malcata, nos termos da infonnacao registada sob o n.° 2184,

datada de 29-05-2019, no qua! consta " Autorizo despesa. Trata-se de um evento organizado em

parceria corn o Municipio." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3.2 A Camara deliberou, por mumimidade, ratificar o despacho exarado pelo Sr.° Vice-Presidente

as Camara no dia 05-06-2019, ao abr igo do n.° 3 do ar t.° 35.0 da Lei n.° 75/2013, de 12/09, no

qual autor iza a despesa, dada a ur gencia, r efer ente I r equisigio dellgaco em baixa tensao

par s o event° " Festa Silo J oao"  e " Feats Santo Antonio" , a r ealizar  no Sabugal, nos ter r aos

da infonnacao registada sob IL° 2323, datada de 04-06-2019. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3.3 Face a informacao registada sob o n.° 2111, datada de 24-05-2019, prestada pelo Gabinete de

ApOio as J untas de Freguesia, referente Et0 pedido de apoio financeir o par a manutengio,

r egular izaclio de caminhos r ur ais e her nias (estr adi municipal), confor me r equer ido pela

J unta de Fr eguesia de Vila do Tour o, a Camar a deliber ou, por  unanimidade, atr ibuir  um

apoio no valor  de 10.000,00E, de acor do cor n o maps de tr imsfer encias par a as J untas de

Fr egnesia que foi elabOr ado Oda Camar a Mw#Ohiai, nos ter mos e cor n Os fwidamentos

constantes da infOrmaglio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

:
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3.4 Face a infunnactio r egistada sob o no 2373, datada de 06-06-2019, pr estada pelp Gabinetede
Apoio as J untas de Fr eguesia, r efer ente so palido de apoio fmanceir o par a r ealizsiclio de

tr abalhos de car ater  ur gcnte que constam da r equalificacilo do Cor eto de Santo Estevio,

confor the r equer ido pela'Udlio de Fr eguesias de Santo Estevlio e Molts, foi deliber ado, par

unanithidade, atr ibuir  o apolo solicitado, nos ter ms e cor n os fLuidamcnias constantes da

informacao. '

3.5 Face so orcamento apresentado pela EDP, regiStado no CGCM sob o n.° 1580, no dia 21-02-2019,

r efer ente a Nova Ligacalo IP na Avenida Nova, 144 PT, fr eguesia de Vila Boa, concelho do

Sabugal, no valor de 5.502,68 €, corn WA incluldo a taxa legal em vigor., foi deliberado, por
unar iimidade, autor izar  o pagamento da nova ligaglio IP, nos lamas e 'cam os fundamentos

constantes da informacao. --------------------------------. , •

3.6 A Cainara deliberon, por  unanimidade, r adflcar  o deSpacho exarado pelo Sr .° Pr esidente da

Camara no dla 05-06-2019, ao abr igo do n.° 3 do ar t.° 35.° da Lei n.° 75/2013, de 12/09, no qual

autor iza o pedido de apoio financ,eir o par a fazer  face a despesa cor n a r ealizacio da Felr a

Agr icola denominada por  Agr oRaia, a r ealizar  em Malcata, no qual consta " AprOvo a

proposta de apoio de 30.000,006 pEtra o evento AgroRaia,. proceda-se acabimentacao. AReirnido

de Ciirnara Municipal para ratificacdo." , em que 50%  do valor  6 transfer ido de imediato para

cabrir despesas preparatarias para o event° e o restante ap6s apresentacao do 'competente relatorio, .

nos temios da informaclo registada sob o n.° 2336, datada de 04-06-2019. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

IV

DIVISX0 DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E QUALIDADE DE VIDA

4.1.' . Face a infixing& r egistada sob o n.° 1795, datada de 09-05-2019, a apr esentar  Pr oposta de

. Pr otocol° de Colabor acio cor n.

4.1.1 A Associaglio Etnogr afica de Sor telha, no valor  de 5.500,006, foi dleliber ado, por

: • unanimidade,' autorizar a celebracito do protocol° apiesentado, nos tannos e corn

• • as fundamentos constantes da informagao, a sex; aUtorL,ado r  do Sr  .° Preside:nte da
Camara. Nos termoi do n.° 1 do ar t.° 290.0.7 A do Decr eto-Lei n.° 111-B/2017, de 31

At da *Pauli* Oidia4ria  de 12/0.812019
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1. de agosto (Cedigo dos Contr atos Publicos) foi ainda deliber ado, por  unanimidade,.• - , ..
designar  como gestor  do contr ato a Tecnica Super ior  Matildle Car doso.

4.1.2 0 Gr upo Etnogr ifIco do Sabugal, nO , valor  de 5.500,00£, foi deliber ado, por

unanimidade, autor ixar  a celebr agao do katocolo apr esentado, nos ter mos e cor n

os fundamentos constantes da infonnacao, a-ser outor tuido p_ao Sr ° Presidente ; da

Camara. Nos ter nios do n.° 1 do ar t.° 290.°- A do Decr eto-Lei n.° 111-B/2017, de 31

de agosto (COdigo dos Contr atos Pablicos) foi ainda deliber ado, por  unanimidade,

designar  como gestor  do contrato a Tecnica Super ior  Matilde Cardoso. - - - - - - - - - -

4.2 Face a infonnacao r egistada Sob o n.° 2366, datada de 05-06-2019, a apr esentar  Pr oposta de• .
Pr otocol° de Colabor acao cor n'  a'  Assodacito Cultur al Badagoneir os, par a or ganizactio do

Festival.dos Badagoneir os, a Camar a deliber ou, por  unanimidade, autor izar  a celebr acilo

do pr otocol° apr esentado, Cor d o encar go financeir o no valor  de 7.500,00 E, nos ter mos e

corn os fimdamentos constantas da informacao, a ser  ouloic,ado Delo Sr .° Presidente da Camara.

Nos termos do n.° 1 do ar t.° 290.° - A do Decreto-Lei n.° 111-B/2017, de 31 de agosto (C6digo

dos Contr atos 'Pablic,os foi ainda deliber ado, por  unaniniidade, designar  como gestor  do

contrato a Tecnica Superior Matilde Cardoso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.3 Face a infor r aacao r egistada sob o ,n.° 2378, datada de 06-06-2019, r efer ente It aplicagio dos

fatores de ponderaclo — candidaturas ao apoio ao associadvismo de acordo corn o Plano de
Atividades —Ano 2019, foi deliberado, por unanimidade, atribuir 30,00 por  cads ponto, nos

termos e corn os fundamentos da inform'acao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sendo onze horase tr inta minutos e nao havendo mais assuntos a tratar , o Senhor  Vice-Presidente

da Camar a declar ou encer r ada a r euniao da qual, pam constar  e Or a as devidos e legais !feitos, se

lavr oit  a  pr esente ata a qual;  depois de lida e aproVadEt, • foi assinada por  mini,

a r  Li?e 4 Isabel Goncalves, Tecnica Super ior , que a lair ei, e

pelo Senhor  Vice-Presidente da Cilmara, canforme disposto 1 do ar t.° 57. ° da Lei no 75/2013,
. . .

ae 12 ae se!.emoro.. •

a l e .
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